

Pero, a pesar de esa comunicación que me parece mas viva y directa, no quiero dejar de contactar con los amigos y dejar constancia de acontecimientos personales que, aunque no interese al publico en general, si me gusta que queden en el recuerdo de mis pequeñas leyendas y otras menudencias personales.

Como a nadie se obliga, yo lo dejo en esta página y todos tan contentos.

En esta ocasión, el grueso de la información hace referencia a mis paseos jaeneros, a nuestra estancia en Gaucín durante la semana santa y la fiesta del toro. La verdad es que, los reportajes estupendos los podéis ver en los sitios de los gaucinenses en facebook.

Para los íntimos, pinchad en el siguiente enlace

<https://plus.google.com/photos/118184867089338388542/albums/6261613282689173777>